

## Das Programm

### BodyGuard

## Das Gesundheitsprogramm für Jugendliche des Internationalen Bundes

hat das Good Practice-Auswahlverfahren des Kooperationsverbundes  
„Gesundheitsförderung bei sozial Benachteiligten“ erfolgreich durchlaufen!

# GOOD PRACTICE

in der Gesundheitsförderung bei sozial Benachteiligten

Auf der Grundlage der Kriterien für Programme guter Praxis in der soziallagenbezogenen Gesundheitsförderung wurde das Programm „BodyGuard“ als besonders vorbildlich in den folgenden Bereichen ausgewählt:

- **Nachhaltigkeit**
- **Partizipation**
- **Abstimmung mit relevanten Systemen und Strukturen**
- **Evaluation**
- **Anwenderfreundlichkeit**

Für Ihre Arbeit wünschen wir Ihnen weiterhin viel Erfolg.



Prof. Dr. Elisabeth Pott

Köln, den 11.06.2010



Dr. Frank Lehmann

Der Kooperationsverbund „Gesundheitsförderung bei sozial Benachteiligten“ ist ein Zusammenschluss von Partnerorganisationen auf Initiative und mit Unterstützung der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung.